

# Bastian und Régine

## Fighting for the Great love - bitte Kommis T\_T

Von abgemeldet

### Kapitel 18: Bastians Rückkehr

He will coming back he will coming back ~sing~ ~tanz~

Naja der arme basti-cham war ja jetzt ein bisschen in der Warteschleife aber wie versprochen wird er wieder mit Régine zusammenkommen ich schwörs euch leute ihr dürft euch schon drauf freuen!!!! Und ach ja Mondenkind bekommt bald wieder ne größere Rolle ~tänzel~

Basti wachte auf. Über ihn beugte sich eine Imbolkhexe und lachte böse. "Die zweite kindliche Kaiserin stirbt" sagte sie und räucherte ihn mit irgendwelchen Pflanzen ein die ihm den verstand raubten. "Und du wirst sie nicht retten. Wir wollen das Mondenkind bleibt. Sie ist gut. Régine ist böse. Sie soll wieder gehen. Du auch." "Aber Régine....." flüsterte Basti doch dann wurde er ohnmächtig.

(Ganz schön gemein, diese Hexe. Wenn die wüsste das Mondenkind ein düsteres Geheimnis hat und Régine ganz sicher die bessere Wahl ist! ~wegroll~)

Als er wieder aufwachte war er gefesselt. Die Imbolkhexen wollten ihn nicht gehen lassen. Naja doch schon aber eben nicht uz Régine sondern in die Menschenwelt. Aber Basti wollte nicht zurück! Die Leute dort beschimpften ihn und warfen ihn in Mülltonnen das verletzte seine Gefühle! Er wollte hier bleiben und kindlicher Kaiser werden zusammen mit Régine die er abgöttisch liebte!

Aber die Hexen wollten ihn nicht lassen. Aber er musste! Was sollte er bloss tun? Er musste Magie benutzen doch er hatte das Aurn nicht! Es war einfach weg!!! Bestimmt hatte Fuchur es ihm gestohlen um seinen Koi in der Beziehung einzusperren. Irgendwie musste er auch Atreju helfen und dann wurde ihm klar das er Régine UND Atreju liebte. Wie konnte das gut gehen?

Natürlich, die Liebe. Die stärkste Macht des Universums.

Bastian dachte an die Liebe der beiden und sie verband sich zu Yin und Yang männlich und weiblich und wurde die reinste Essenz.

Diese Essenz machte ein neues Aurn.

So lösten sich die magischen Fesseln, ohne das Basti etwas tun musste. Jetzt musste er sich entscheiden. Atreju oder Régine retten...

er entschied sich, beide gleichzeitig zu befreien. Er wusste auch schon wie!!!

TBC!

Ach ja und liebe grÖße an alle Leser denen es gefallen hat ~wink~ ~wink~ ~wink~  
~hand schlappmacht~

Im nächsten Cha kommt dann ein Song!